
様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

令和４年度第２回水戸市上大野市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時  

令和５年２月 24 日（金）午後２時 00 分から午後３時 00 分まで 

 

３ 開催場所 

上大野市民センター 多目的室 

 

４ 出席した者の氏名 

(1) 委員  

栗原 一美，三浦 伸公，軍地 美代，西野 みどり 

(2) 執行機関  

谷中 恒夫，宮内 るみ子 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

（１） 令和４年度事業報告について（公開） 

（２） 令和４年度利用状況報告について（公開） 

（３） 令和５年度事業計画の概要（案）について（公開） 

（４） 令和５年度定期講座について（公開） 

（５） その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数  ０人 

 

８ 会議資料の名称 

令和４年度 第２回上大野市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

 執行機関  ただいまから，令和４年度第２回上大野市民センター運営審議会を開催いたします。

本日は大変お忙しいところ，御出席を賜り誠にありがとうございます。 

会議に先立ちまして，出欠の報告をいたします。本日は，委員６名のところ４名の方

出席をいただいております。市民センター条例第 12 条第２項に基づき，会議が成立する

ことを御報告いたします。今回，会長が欠席のため，議事進行は副会長にお願いいたし

ます。水戸市附属機関の会議の公開に関する規程により，録音させていただき，議事録

を作成いたします。議事録署名人として，副会長と  委員にお願いしたいと思います。



それでは，副会長よろしくお願いします。 

 

副会長     本日は，お忙しいところ御出席いただきまして，ありがとうございます。会長が欠席

のため議事進行いたします。皆様の協力をいただきながら，議事を進めてまいりたいと

思いますので，よろしくお願いいたします。 

では，令和４年度第２回上大野市民センター運営審議会を始めます。議題の（１）令

和４年度事業報告と（２）令和４年度利用状況報告について，事務局よりお願いします。 

 

執行機関    （１）令和４年度事業報告と（２）令和４年度利用状況報告書について説明。 

         コロナの感染状況が治まってきたこともあり事業もいくつか行うことができました。

利用者数も増えてきています。また，会議室を条件付きで楽器練習にもお使いいただ

いています。11 月ごろから和室利用する団体から申請があり利用いただいております。  

 

副会長     今の報告で何か御意見・御質問はございますか。 

 

委 員     幸齢者大学等の募集人数はどれくらいだったのでしょうか。 

 

執行機関    第１回は，20 名 第２回は，30 名 第３回は，15 名を募集しておりました。 

         

委 員  恒例になっている 12 月のお飾りづくりは，小学生も参加しての講座でとても良いこと    

です。お正月のお飾りを手作りするのは，いい経験・思い出になると思います。今後も

継続してほしいです。 

      

委 員     ２月の子育て広場が地区のおまつりの関係で，和室を利用しましたが，フローリング

が多い若い世代の子供さんには，新鮮だったのかのびのびとしていたように思います。 

       通常ホールで行っていますが，ボランティアさんが，マットを敷くのが負担に感じるの

で和室で行うのもよいかもしれませんね。 

  

委 員     コミュニティルームの利用はどれくらいありますか。 

 

執行機関    現在は，ほとんど利用はありません。地区の方が自由に御利用いいただける部屋なの

で町内会など少人数での打ち合わせ等でも御利用ください。その際は，窓口にお声掛け

のうえ御利用ください。 

        

副会長     他になければ，（３）令和５年度事業計画の概要（案）について，事務局より説明願い

ます。 

 

執行機関    （３）令和５年度事業計画の概要（案）について説明。 

        ５年度は，コロナ過前に戻せるよう事業も計画していきます。地区の行事には，今後 

       市民運動会やまつりなど開催内容等含め，話し合いを進めていきたいと思います。  

 



副会長     今の説明で何か御意見・御質問はございますか。 

          

副会長     他になければ，（４）令和５年度定期講座について，事務局より報告願います。 

 

執行機関    （４）令和５年度定期講座について説明。 

        昨年は，新型コロナウイルスに関する注意事項を載せておりましたが，令和５年度に

ついては，５月に２類から５類に変更されることから，表現を変えております。 

 

副会長     今の報告で何か御意見・御質問はございますか。 

        

委 員     定期講座のチラシについては，地区には，いつごろ配布されますか。 

 

執行機関    広報みと３月 15 日号と一緒に配布いたします。 

 

副会長     （５）その他，何か御意見・御質問はございますか。 

 

委 員     夜間・土日等の鍵は，キーボックスで管理するのですね。 

 

執行機関    ３月使用から夜間・土日祝日は，キーボックスを使用しての管理になります。すでに

利用申請されている団体には，暗証番号等の御案内をしております。 

  

副会長     他になければ，以上で令和４年度第２回上大野市民センター運営審議会を終了いたし

ます。委員の皆様，御苦労様でした。これからも，上大野地区のため，御協力いただき

ますよう，よろしくお願いいたします。 

 

執行機関    委員の皆様ありがとうございました。今後とも御協力のほどよろしくお願いいたしま

す。  

 

 

 

 

   


